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産 業 建 設 委 員 会  

                             平 成 29年 2月 24日 (金 ) 

                             第  3 委  員  会  室 

                              1 5時 3 5分 ～ 1 6時 0 3分 

【委 員】笹田委員長、飛野副委員長 

串﨑委員、布施委員、牛尾博美委員、原田委員、牛尾昭委員 

【委員外】 

【議 長】 

【執行部】中村産業経済部長、田村産業経済部参事、村武産業政策課長 

下垣都市建設部長、河野建設企画課長 

【事務局】鎌原書記 

 議 題 

１．所管事務調査について 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

    3月9日(木）午前10時から 全員協議会室 

３．その他 

  ・退職者(課長級)のあいさつについて 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 

3月9日(木) 10時開催の産業建設委員会における予定議題 

 

１ 付託議案審査 

(1)議 案 第 6号 浜田市手数料条例の一部を改正する条例について 

 (2)議案第 12号  浜田市石州和紙会館条例の制定について 

 (3)議案第 13号  浜田市運動広場施設条例の一部を改正する条例について 

 (4)議案第 14号  市道路線の認定について（有福56号線外） 

 (4)請願第 45号  雲雀丘小学校「落石注意」生活道路の安全確保に関する 

請願について 

 

２ 執行部報告事項 

(1) …… 

(2) …… 
(3) …… 
 

３ 所管事務調査  

 

４ その他 
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【議事の経過】 

〔 15 時 35 分 開議 〕 

笹田委員長    ただいま、出席委員は7名で定足数に達しております。直ちに本日の委員

会を開催いたします。   

 

１．所管事務調査について 

笹田委員長    3月9日(木)開催予定の当委員会において所管事務調査事項があれば、準備

の都合もあるので予め決めておきたいと思います。委員から何か資料の提

出を求めたいもの、執行部から説明等求めたい事項があれば申し出ていた

だきたいと思います。何かございませんか。牛尾昭委員。 

牛尾昭委員  その後の夕日パーク三隅の状況がわかればお願いしたい。いろんなイベ

ントをして体系的にはいい数字がでているのではと思いますので。 

          2番目がきんたの里で１月末に支配人が退職されたと聞いております。

きんたのことを心配していますので最近の状況について。3番目お魚セン

ターは市長が説明しておりましたが、ちょっと売り上げが下がるというこ

とであったが、てこ入れをして下がったみたいという漠然とした話ではな

くてどういう状況なのかということをお願いしたい。店舗が1つ閉めたと

いうことなので現状を数字で示していただきたい。4番目に元谷団地が2月

24日に募集を締め切ったが、現時点の状況について様子をお願いします。

5番目がシニア、女性セミナーなのですが、女性は集まりがいいがシニア

のことはあまり聞かないので、応募の状況について少なければ少ない現状

について教えていただければと思います。 

笹田委員長    今、５点ありましたが大丈夫でしょうか。 

産業経済部長  はい大丈夫です。 

飛野副委員長  三隅火電の応募された状況についてお願いしたい。浜田沖海底資源につ

いてもお願いしたい。 

田村参事  海底資源は２月中には資料が提出されると聞いています。 

布施委員  旭自治区ですが、産業建設ですっぽんの呑み処ぷらっとに視察にいきま

したが、当初定休日が何日ということが決められていましたが、その後、

何回か行くのですが閉まっていまして市民の方からも問い合わせがありま

して答えようがないのですが、私も牛尾昭議員もフェイスブックに載せて

いまして言われるのでしっかりした情報をお願いしたい。信用の問題もあ

ると思いますのでよろしくお願いしたい。 

牛尾昭委員  看板に定休日は金土日と記載してありまして、その写真をアップしてい

まして。 

笹田委員長  その他。今8点出ていますがよろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  その他はないようですので、この件については終了したいと思います。 

 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

    3月9日(木）午前10時から 全員協議会室 

笹田委員長  調査日時と場所ですが、3月9日（木）の午前10時から全員協議会室で開

催いたします。予定議題はレジュメに載せておりますように、まず付託案

件として市長提出議案4件と請願1件の審査と、執行部報告事項と、所管事
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務調査の順番で進めたいと思います。 

  委員並びに執行部の皆さん、この順で進めるということでよろしいです

か。 

 （ 「はい」という声あり ） 

笹田委員長  はい、では9日はこのような順番で進めることに決定いたしました。 

 

３．その他 

笹田委員長  9日の委員会で執行部から何か報告事項がありますか。 

産業経済部長  産業経済部から6点あります。「事業承継に関するアンケート調査」実

施状況について、広島市場開拓室の事務所移転について、漁業別水揚げに

ついて、浜田漁港水揚げ資料（2016年報）、平成28年 宿泊者数について、

弥栄町獣肉加工処理施設整備に係る補助金返還についてを報告させていた

だきます。これについては会計検査に引っかかりまして補助金返還という

ことになりました。この事業は国、県も農政局も認めてもらってやった事

業なのですが、会計検査員が来てこれではダメですと言われて、中四国農

政局は私たちは関係ありませんみたいなことになって。全額返還というこ

とになりました。 

笹田委員長  どのくらい返還になりそうなのですか。 

産業経済部長  300万円くらいになると思います。全額返還になります。 

牛尾昭委員  だれがお金をだすのか。 

産業経済部長  弥栄自治区で返還することになります。獣肉加工施設はまちの大きな目

玉ですので、獣肉加工もよくなって人手が足りないということもありまし

てやはりポテンシャルは十分ありますので。 

牛尾博美委員    根本的にダメだったのか。 

産業経済部長  もともと、今田さんの隣にあった工場というか作業場を改修したのです

が、平屋建てで皆さんこれだったらいいというので中をきれいにして冷蔵

庫入たのですが、会計検査員が一言、これは耐震はどうなっているのかと

言われ。何十年前のもので図面もなかったが、農政局も認めて6次化で販

路も開拓されていいということで事業を通してもらって補助金ももらった

のですが、耐震が確保されていないものに国の税金を使うことは認められ

ないということになりました。田原設計事務所にこの建物の図面を起こし

て耐震化した場合は数百万かかるといわれたので、国の補助金を返して今

のまま使うということにさせてもらいました。 

牛尾昭委員  国の補助金を返せば耐震化してなくてもいいということか。 

産業経済部長  国の補助金を返してしまえば、国は何にも言わないので。弥栄の担当者

が県にも中四国農政局にもお願いに行ったのですが、はやり会計検査員が

一度言われたら無理ということで大変なご苦労をされました。 

          is値が出せないわけではないのですが、基礎から全部図面に起こして計

算しないと出せないということでした。まず、田原設計に図面を起こして

もらうのが数百万、それから耐震が十分ではないと思いますので耐震化を

するのに数百万かかると思います。合わせると1千万以上の仕事になるの

で、今のまま使えるので約300万円返して今田さんにやってもらおうとい

うことになりました。 

  今のところ産業経済部から合計6件の報告をさせていただこうと思って

います。 
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都市建設部長  都市建設からは浜田市住宅マスタープラン(案)のパブリックコメント実

施結果についてが1件あります。 

布施委員  観光協会の人事的なことがロードマップで説明があったのですが、観光

協会の位置はあのままなのか、一緒になるようなことも聞いているのです

がその辺の報告事項をお願いしたい。 

産業経済部長  所管事務調査でいいでしょうか。 

牛尾昭委員     本来なら所管事務調査が一番大事で並べ方は最初にくるんですよ。執行

部報告事項と所管事務調査は優先順位とした所管事務調査が上なので意見

として言っておきます。 

産業経済部長  観光協会へ職員を１名派遣することとしています。観光協会が法人格を

持っていますので役職の兼務ができませんので派遣することとしています。

今職員が行っていますがそれに代わるものを派遣する予定です。 

笹田委員長  事務局長を派遣するのですか。 

産業経済部長  はいそうです。 

布施委員  28年度の中で議会との約束で事務局長は１年延期します。これを認めて

くださいということで一時的に案を認めたと思いますがまた派遣するので

すか。派遣している間に後継者を育成するということだったと思いますが。 

牛尾昭委員     1年2年では人材育成はできないと思います。特に事務局長という要職で

あれば。 

産業経済部長  皆さんよく知っておられると思いますが、公募したときのことが尾を引

いておりまして。 

布施委員  観光協会の位置とすれば、今のままでやるという前提で人員派遣すると

いうことですか。 

産業経済部長  そうです。今、下垣部長がおられますが２階の駅舎のスペースが開いて

いますので有効に活用したいと思います。それと市民サロンが約4千万円

の売り上げをあげております。店舗面積から言えば浜田市の中でもトップ

レベルの売り上げです。PRを積極的にして行きたい。 

笹田委員長  了解いたしました。それでは観光協会については所管事務調査でお願い

します。他に何かありますか。 

 （ 「ありません」という声あり ） 

 

３．その他 

笹田委員長  その他、退職者のあいさつですが、部長は本議会終了後に議場であいさ

つをしていただくことになっております。課長級は産業建設委員会の終わ

りにあいさつをお願いしたいと思いますので、対象の課長にご連絡をして

おいてください。 

         それと、例年行っています退職される方との送別会ですが、今年度は、議

会運営委員会の主催で3つの常任委員会が合同で、退職の方と議員で行うこ

ととされています。3月29日(水)の午後6時30分からワシントンホテルで開

催します。出席は任意です。個別の案内は後日、議会事務局からさせてい

ただきます。 

牛尾昭委員  それはいいのですが、長くご苦労された中村部長のご勇退なのにその他

大勢でするのは失礼だと思いますのでこじんまりやってもいいと思います

がどうでしょうか。部長予定は空いてますか。30、31日くらいは。 

産業経済部長  何にもありません。 
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笹田委員長  それでは30日に牛尾さんのところで6時からということでお願いします。 

 （ 「はい」という声あり ） 

笹田委員長  その他、委員から何かありますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  ないようなので執行部の方はこれで退席されて結構です。 

 

 《 執行部退席 》 

 

笹田委員長  その他何かございますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

         以上で、産業建設委員会を終了いたします。 

 

〔 16時 03 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに産業建設委員会記録を作成する。 

 

産業建設委員長  笹 田  卓  


